

Exposición de connotados artistas



TALCA. Se trata de Andrés Vio, Francisca Lohmann, Alfonso Fernández, Teresa Ortúzar, Lourdes Naveillán, Domingo Donoso y Alejandro Méndez, quienes se reúnen de manera inédita en una gran exposición colectiva titulada “Entre Amigos”, que es presentada por la Dirección de Extensión Cultural-Artística de la Universidad de Talca.

La directora de esa entidad, Marcela Albornoz Dachelet, explicó que “a todos ellos los une un fuerte vínculo con la Universidad de Talca, siempre han estado presentes en nuestro proyecto cultural en distinta medida; algunos a través de exposiciones previas, y otros más cercanos, que han sido fundamentales, con trabajos que son parte de nuestra colección de arte, y participantes históricos de nuestras emblemáticas pinceladas del Maule”.

En esta oportunidad, los grandes exponentes de las artes visuales nacionales han elegido el Centro de Extensión de la citada casa de estudios para dar a conocer en la Región del Maule sus últimas creaciones, que forman parte del trabajo artístico que se encuentran desarrollando en sus respectivos talleres.